
Kelchsau – ein einzigartiges Urlaubsziel.
Natur Pur inmitten der Kitzbüheler Alpen

Der kleine Ort liegt in einem idyllischen Seitental in Hopfgarten. Sommer wie Winter 
können Sie in der Kelchsau die unberührte Natur entdecken und erleben. Das Dorf und 
Naturjuwel Kelchsau wurde 2020 im Rahmen von „9 Plätze, 9 Schätze“ zum schönsten 
Platz Tirols gewählt – und das nicht ohne Grund. Urige Bauernhöfe, einsame Berggip-
fel und echte Tiroler Gastfreundschaft erwarten Sie! Alle, die nach einer Auszeit vom 
stressigen Alltag suchen, finden im Urlaubsort Kelchsau Stille und Abgelegenheit in 
den Bergen. Gleichzeitig ist das Tal gut erschlossen, leicht erreichbar und auch an den 
öffentlichen Verkehr angebunden. Das Tal gabelt sich am Ende der Ortschaft in den Lan-
gen Grund und den Kurzen Grund. Diese beiden Gabelungen führen zu den schönsten 
Wanderstartpunkten und zu urigen Almhütten.

Kelchsau – a unique destination amidst the Kitzbüheler Alpen 
promises unspoilt nature.

The small village is located in an idyllic side valley, which extends from Hopfgarten to the south. In 
summer as in winter, you can discover and explore untouched nature in Kelchsau. The village and 
natural jewel was voted the most beautiful place in Tyrol in 2020 as part of „9 Plätze, 9 Schätze“ – 
not without reason. Rustic farms, deserted mountain peaks and true Tirolean hospitality await you! 
All those looking for some time out from the everyday stress, will find peace, quiet and solitude in 
the mountains in the holiday resort Kelchsau. At the same time, the valley is well developed, easy 
to get to and also connected to public transport. The valley of Kelchsau branches out at the end of 
the small village into Langer Grund and Kurzer Grund. These two branches can be reached via a 
toll-road and lead deep into the side valley to the starting points for the most scenic hikes and to 
rustic Alpine lodges.

Einkehrmöglichkeiten in der Kelchsau:
Refreshment stops in Kelchsau – Please get acquainted with closing days
Bitte informieren Sie sich über die Ruhetage.

 Gasthof Fuchswirt, 790 m	 +43 5335 40630

Almkäserei Niederkaser (Kurzer Grund), 1.110 m	 +43 664 5500243

 Alpengasthof Wegscheid (Kurzer Grund), 1.144 m	 +43 664 5407111

 Neue Bamberger Hütte (Kurzer Grund), 1.756 m	 +43 664 4559469
         Alpenvereinshütte DAV

 Alpengasthof Moderstock (Langer Grund), 1.018 m	 +43 664 9279559

Erla Brennhütte (Langer Grund), 1.198 m 	 +43 664 9068153

Am Wildbach & Waldrand entlang…
Along the mountain stream & the edge of the forest

	 1 & 2

	 Liftparkplatz Kelchsau / Lift parking lot (775 m)

	 Liftparkplatz Kelchsau / Lift parking lot (775 m)

 3 km	  150 hm	  800 m	  1 h

Dieser Rundweg führt vom Liftparkplatz über die Brücke entlang des Wildbaches 
Richtung Schule. Beim Wurzrainweg wieder rechts über die Brücke und bis zur 
Hauptstraße. Kurz der Straße Tal einwärts folgen, dann rechts auf Weg-Nr. 2 ein-
biegen. Der Weg führt hinaus zum Sägewerk und schließlich wieder zurück zum 
Ausgangspunkt.

This round tour starts at the lift parking lot and runs over the bridge and then along the moun-
tain stream in the direction of the school. To the right at Wurzrainweg, over the bridge and to 
the main road. Follow the road for a short bit into the valley, then turn right into track n° 2 which 
leads to the saw mill and then back to the start point.

Für Gipfelstürmers: Feldalphorn & Schwaigberghorn  
For summiteers: Feldalphorn & Schwaigberghorn

	 2 / 72 / 3 / 75

	 Liftparkplatz Kelchsau / Lift parking lot (775 m)

	 Liftparkplatz Kelchsau / Lift parking lot (775 m)

 15,9 km	  1.250 hm	  1.990 m	  7 h

Zwei Gipfel mit einer Wanderung. Unglaubliche Ausblicke in die umliegenden Täler der 
Kitzbüheler Alpen und die malerische Almlandschaft der Kelchsau machen diese Wan-
derung zu einem Highlight. Vom Liftparkplatz auf Weg-Nr. 2 Richtung Sägewerk, in den 
Wald hinein und diesem Weg bis ins Dorf folgen. Kurz auf der Straße weiter und dann 
bei der Kehlbachbrücke gleich rechts rauf auf Weg-Nr. 74 (Foischingweg). Der Straße 
entlang vorbei am Bauernhof Foisching und dem Forstweg weiter bis zur Höhenbrandalm 
(1.300 m) folgen. Weiter zur Trockenbachalm (1.510 m), von hier führt der Wanderweg 
etwas steiler aufwärts zum Feldalphorn (1.923 m). Auf dem Bergkamm Richtung Süden 
weiterwandernd, erreicht man schließlich das Schwaigberghorn (1.990 m) Links in nord-
östlicher Richtung beginnt der markierte Retourweg. Über die Neustadtalm (1.540 m) und 
Alpmessaualm (1.160 m) geht es hinunter zur Steinerbrücke. Der Straße Tal auswärts 
folgend geht es wieder zum Ausgangspunkt.

Two summits in one tour. Incredible views into the surrounding valleys of the Kitzbüheler Alpen 
and the picturesque alpine scenery of Kelchsau make this hike a high point. Walk from the lift 
parking lot on track n°2 in the direction of the saw mill, into the woods and on to the village. Stay 
on the road until the bridge “Kehlbachbrücke”, turn to the right there and continue on track n°74 
(Foischingweg). Along the road past “Foisching” farmstead and on the forest trail further on to 
Höhenbrandalm (1.300m). Then to Trockenbachalm (1.510m) from where the path is getting steeper 
up to Feldalphorn (1.923m). Continue on the mountain ridge in southern direction and you’ll get 
to Schwaigberghorn (1.990m). To the left, in north-eastern direction, is the start of the signposted 
way back. Via Neustadtalm (1.549m) and Alpmessaualm (1.160m) the path leads down to the bridge 
Steinerbrücke. Now follow the road out of the valley to your start point. 

Im Meer der Almrosen: Die Regenfeldrunde  
In a sea of Alpine roses: Regenfeld Tour

	 77 / 77/1 / 76

	 Tiefentalalm, Langer Grund (1.441 m )

	 Tiefentalalm, Langer Grund (1.441 m )

 10,9 km	  610 hm	  2.041 m	  3,5 h

Von der ältesten Alm der Kitzbüheler Alpen, der Tiefentalalm, geht es vorbei an kleinen 
Seen und tiefgrünen Gräsern – wenn die Almrosen blühen, leuchtet die Landschaft in 
einem kräftigen Purpur. Das weitläufige Almgebiet der Kelchsau ist im Sommer Zuhau-
se von über 3.900 Weidetieren. Unser Almsommer ist von alter Tradition, viel Herzblut 
und Harmonie von Mensch, Tier und Natur geprägt – auf dieser Wanderung wird man 
stets davon begleitet. Mit dem Auto bei der Mautstelle (Maut EUR 5,--) in den Langen 
Grund bis zur Tiefentalalm fahren. Ab hier geht’s zu Fuß weiter bis zur Oberkaralm 
(1.612 m). Anschließend auf einem Bergpfad weiter bis zur Öfeleralm (1.988 m) und 
auf Weg-Nr. 77/1 abzweigen. Weiter geht es im ständigen Auf und Ab vorbei an der 
Foissachalm (1.780 m) und der Ochsenschlag-Niederalm (1.510 m) und schließlich 
wieder zurück zum Ausgangspunkt.

From the oldest alpine dairy in the Kitzbüheler Alpen, Tiefentalalm, the route leads past small 
lakes and lush green meadows – when the Alpine roses are in blossom, the landscape is bathed 
in deep purple. The wide alpine pasture area of Kelchsau is home to over 3.900 grazing animals 
in summer. Our alpine summer is characterized by ancient traditions, much “blood, sweat and 
tears” as well as the harmonic coexistence of men, animals and nature – all of which is constantly 
present on this tour. By car to the tollbooth (EUR 5,00) and further into the valley Langer Grund to 
Tiefentalalm. From there on foot to Oberaralm (1.612m), then on a mountain path on to Öfeleralm 
(1.988m) and further to track 77/1. The route continues up and down, past Fossachalm (1.780m) 
and Ochsenschlag-Niederalm (1.510m) and takes you finally back to your start point. 

Berge voll Seen: Der Schafsiedel 
Mountains and alpine lakes: Schafsiedel 

	 77 / 77/1 / 76

	 Gasthof Wegscheid, Kurzer Grund (1.144 m)

	 Gasthof Wegscheid, Kurzer Grund (1.144 m)

 15,2 km	  1.290 hm	  2.447 m	  7 h

Auf der Wanderung zum Schafsiedel verliert man trotz des längeren Fußmarsches nicht 
an Kraft – das Rauschen des mächtigen Wildbaches, das saftige Grün und die lebendige 
Almkultur geben neue Impulse. Eingebettet in die imposante Bergwelt liegen auf dem 
Weg zum Gipfelsieg die drei Wildalmseen – ein Sprung ins kühle Bergwasser sorgt für 
einen besonderen Energiekick. Mit dem Auto bei der Mautstelle (Maut EUR 5,--) in den 
Kurzen Grund bis zum Gasthof Wegscheid fahren. Ab hier beginnt unsere Bergseenwan-
derung. Zuerst entlang des Baches durch den Wald über einen schmalen Weg zur Neuen 
Bamberger Hütte (1.756 m), die man nach ca. 1,5 h erreicht. Nach der Hütte wird das 
Gelände offener und es bietet sich ein atemberaubendes Panorama über das Almgebiet 
der Rosswildalm. Auf gut beschilderten Bergpfaden geht es weiter zum Unteren Wildalm-
see. Eine gute Viertelstunde später passiert man den zweiten See und gelangt über einige 
Geländestufen zum Oberen Wildalmsee, welcher direkt unterhalb des Gipfelgrates liegt. 
Begleitet von tollen Blicken zu den Hohen Tauern erreicht man schließlich den Gipfel des 
Schafsiedel. 

Although the tour to Schafsiedel is quite long it is not too exhausting – the rushing mountain 
stream, the lush green surroundings and a vivid Alpine culture give fresh impetus. Nestled in the 
majestic alpine world en route to the summit lie three alpine lakes, called  Wildalmseen, and a leap 
into these refreshing mountain waters gives an energy boost per excellence. By car to the tollbooth 
(EUR 5,00) and on into the valley Kurzer Grund until the inn Gasthof Wegscheid, the start of the 
mountain lakes tour. First, on a narrow path along the stream through the forest to Neue Bamberger 
Hütte (1.756m) in approx. 1,5 hours. After the mountain shelter, the terrain opens up and reveals a 
breathtaking panorama over the alpine area of Rosswildalm. On well sign-posted mountain paths 
the tour leads to the lake Unterer Wildalmsee and – approx. 15 minutes later – to the second lake. 
Via several terraces the route runs on to the third lake, Oberer Wildalmsee, which lies right beneath 
the summit ridge. Accompanied by fantastic views of the Hohe Tauern mountains, you finally arrive 
at the summit of Schafsiedel. 

Das Dach der Kitzbüheler Alpen: Der Torhelm   
The roof of the Kitzbühel Alps: Torhelm mountain

	 77

	 Tiefentalalm, Langer Grund (1.441 m )

	 Tiefentalalm, Langer Grund (1.441 m )

 11,2 km	  1.050 hm	  2.494 m	  6,5 h

Eine Tour zum höchsten „wanderbaren“ Gipfel der Kitzbüheler Alpen garantiert endlose 
Sicht in die weite Ferne. Neue Perspektiven und pures Freiheitsgefühl – manchmal fehlt 
einem der richtige Blickwinkel am Talboden, hoch oben am Gipfel erscheint Vieles klarer! 
Mit dem Auto bei der Mautstelle (Maut EUR 5,--) in den Langen Grund bis zur Tiefen-
talalm fahren. Vom Parkplatz der Alm immer Tal einwärts zur Oberkaralm (1.612 m). 
Weiter auf einem Bergpfad, vorbei an der Öfeleralm (1.988 m) bis hinauf zum Torhelm. 
Für den Abstieg gibt es mehrere Möglichkeiten: Variante 1: selber Weg retour (lt. Tou-
renbeschreibung)
Variante 2: siehe Tourentipp „Die Regenfeldrunde“

A tour to the highest walkable summit of the Kitzbüheler Alpen guarantees endless views into the far 
distance. New perspectives and the ultimate feeling of freedom – when sometimes the right perspec-
tive has been lost down in the valley, everything is getting so much clearer high up on the mountain. 
By car into the valley  Langer Grund (tollbooth, EUR 5.00) until Tiefentalalm. From the parking area 
the route leads into the valley to Oberkaralm (1.612m). Then on a mountain path past Öfeleralm 
(1.988m) up to Torhelm. There are several options for the way back: Option 1: take the same way 
back (according tour description) Option 2: see tour description “Regenfeld” Tour

Auf den Spuren des KAT Walk: zum Lodron 
Walk along a stage of KAT Walk: to Lodron

	 1 & 79	

	 Liftparkplatz Kelchsau / Lift parking lot (775 m)

	 Liftparkplatz Kelchsau / Lift parking lot (775 m)

 18 km	  1.120 hm	  1.926 m	  6 h

Der Lodron ist der erste Gipfelsieg auf den sechs Etappen des KAT Walk alpin. Erkunden Sie 
unsere Nummer Eins und sammeln Sie erste Eindrücke auf unserem Weitwanderweg quer 
durch die Kitzbüheler Alpen. Direkt vom Ortskern aus erreichbar, mit traumhafter Aussicht 
in die Bergwelt der Region und dem einzigartigen Gipfelkreuz ist der Lodron ein lohnendes 
Ziel für jeden Wanderer. Vom Liftparkplatz der Hofstattbahn Kelchsau über die Brücke und 
gleich rechts auf Weg-Nr. 1 abbiegen. Dem Weg entlang des Wildbaches ca. 500 m folgen 
bis man wieder auf eine Straße gelangt. Hier auf Weg-Nr. 79 zuerst einige Kehren auf der 
Straße, dann über Stock und Stein durch den Wald bergauf bis zur Mündung der Forst-
straße, immer der KAT Walk Beschilderung folgend. Über die Ölbankalmen geht es immer 
weiter aufwärts, steht begleitet vom tollen Ausblick ins Tal. Auf der Forststraße vorbei an 
der Unteren Lodronalm (1.557 m) und weiter zur Oberen Lodronalm (1.697 m), wo man 
einer Einkehr nicht widerstehen kann. Ab hier geht es weiter zum Gipfel immer leicht an-
steigend auf einem schmalen Wanderweg über die Almwiesen. Das markante Kreuz grüßt 
schon aus der Ferne. Eine Aussicht der Extraklasse mit 360° Rundumblick von den Hohen 
Tauern bis zum Wilden Kaiser stellt die Anstrengung der Wanderung in den Schatten. Für 
den Abstieg gibt es mehrere Möglichkeiten: Variante 1: selber Weg retour (lt. Tourdaten) 
Variante 2: über eine Forststraße geht es hinunter bis zur Schmalzeggalm, es folgt ein 
steiler Wanderweg bis ins Tal, dem Wildbachweg entlang Tal auswärts bis zum Liftparkplatz 
(Gehzeit gesamt: 6 h, Streckenlänge gesamt: 17,5 km) Variante 3: über eine kurvenreiche 
Forststraße abwärts zur Vorderen und Hinteren Demmelshüttalm und weiter bis ins Tal, dem 
Wildbbachweg entlang Tal auswärts bis zum Liftparkplatz folgen (Gehzeit gesamt: 6,5 h, 
Streckenlänge gesamt: 19 km)

Lodron is the first summit to conquer along the 6 stqges of KAT Walk Alpine. Explore our n° 1 and get 
a first glimpse of this long-distance trail across the Kitzbüheler Alpen. Accessible right from the village 
centre, with amazing views of the surrounding mountains and a unique summit cross, Lodron is a 
rewarding destination for all hiking enthusiasts. Atart at the lift parking lot of Hofstattbahn in Kelchsau, 
walk over the bridge and directly to the right onto track n°1. Follow the path along the mountain stream 
for ca. 500m until you get to the road. Continue on track n° 79, first along the curvy road, then over 
rough terrain uphill through the forest until the forest road, always following the KAT Walk signposts. 
Via the Ölbankalmen pasture area steadily uphill with fantastic views into the valley. Follow the forest 
road, pass Untere Lodronalm (1.557m) and walk on to Obere Lodronalm (1.697m) where it is hard not 
to stop for refreshments. From there, a narrow path across alpine pastures leads up to the summit which 
can be seen already from afar thanks to its prominent cross. The fantastic 360° panorama, reaching 
from the Hohe Tauern to the Wilder Kaiser , will make you forget the strenuousness of the tour. There 
are several options for the descent. Option 1: take the same way back (as tour description) Option 2: 
via a forest road down to Schmalzeggalm and from there on a steep path down to the valley, along the 
mountain stream out of the valley to the lift parking lot (total walking time:  6 hrs, route length: 17,5 km) 
Option 3: via a curvy forest road downhill to Vordere Demmelshüttalm and Hintere Demmelshüttalm 
and on down to the valley, then along the mountain stream out of the valley to the lift parking lot (total 
walking time: 6,5 hrs, total route length: 19 km)

Höhenbrandalm – Haagalm – Hüttelboden Rundweg 
Höhenbrandalm – Haagalm – Hüttelboden Round Tour

	 2 & 74

	 Liftparkplatz Kelchsau / Lift parking lot (775 m)

	 Liftparkplatz Kelchsau / Lift parking lot (775 m)

 13,8 km	  700 hm	  1.320 m	  4,5 h

Vom Liftparkplatz auf Weg-Nr. 2 Richtung Sägewerk, in den Wald hinein und diesem 
Weg bis ins Dorf folgen. Kurz auf der Straße weiter und dann bei der Kehlbachbrücke 
gleich rechts rauf auf Weg-Nr. 74 (Foischingweg). Der Straße entlang vorbei am 
Bauernhof Foisching und dem Forstweg weiter über die Höhenbrandalm (1.300 m) 
zur Haagalm (1.320 m) folgen. Hier rechts hinunter auf den Hüttelboden Rundweg 
abzweigen und vorbei an Almwiesen. Über viele Kurven geht es hinunter bis zum 
Treichlwaldweg, hier über Zassl wieder zurück auf den Foischingweg und hinunter 
ins Dorf, der Straße folgend zurück zum Ausgangspunkt.

Walk from the lift parking lot on track n°2 in the direction of the saw mill, into the forest and, 
along the road, into the village. Stay on the road until the bridge Kehlbachbrücke, turn to the 
right there, and continue uphill on track n° 74 (Foischingweg). Walk along the road, pass 
Foisching farmstead and continue on the forest trail via Höhenbrandalm (1.300m) to Haagalm 
(1.320m). From there, go downhill to the right and on along Hüttelboden Rundweg past alpine 
pastures. In many bends, the route leads downhill until Treichlwaldweg and from there via 
Zassl back to Foischingweg and down to the village. Follow the road back to the start point. 

Weitere Tourentipps auf 
maps.hohe-salve.com



www.hohe-salve.com

Wandertipps Kelchsau
Hiking Tips Kelchsau 

Hopfgarten-Kelchsau

Gestaltung und Konzeption: GMA Public Relations; Texte und Fotos: Kitzbüheler Alpen – Hohe Salve, 
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Kontakt:
Ferienregion Hohe Salve – Infobüro Hopfgarten
Brixentaler Str. 41, A-6361 Hopfgarten
T: +43 57507 7100
hopfgarten@hohe-salve.com
www.hohe-salve.com

DE/EN

St. Johann in Tirol

Kirchdorf

Erpfendorf

Waidring

St. Ulrich am Pillersee

St. Jakob in Haus

Hochfilzen

Fieberbrunn

Oberndorf

Kitzbühel

Kirchberg

Aschau

Brixen im Thale

Westendorf

Hopfgarten

Kelchsau

Itter
Wörgl

Kirchbichl

Kufstein

Mariastein

AngathAngerberg

INNSBRUCK

MÜNCHEN

SALZBURG

Söll

Sche�au

Ellmau

Going

Aurach

Jochberg

ReithH O H E  S A LV E

W I L D E R  K A I S E R

K I T Z B Ü H E L E R  H O R N

P A S S  T H U R N

LOFERER  S T E INBERGE

N

S

EW

Kitzbüheler 
Alpen

St. Johann in Tirol

Kirchdorf

Erpfendorf

Waidring

St. Ulrich am Pillersee

St. Jakob in Haus

Hochfilzen

Fieberbrunn

Oberndorf

Kitzbühel

Kirchberg

Aschau

Brixen im Thale

Westendorf

Hopfgarten

Kelchsau

Itter
Wörgl

Kirchbichl

Kufstein

Mariastein

AngathAngerberg

INNSBRUCK

MÜNCHEN

SALZBURG

Söll

Sche�au

Ellmau

Going

Aurach

Jochberg

ReithH O H E  S A LV E

W I L D E R  K A I S E R

K I T Z B Ü H E L E R  H O R N

P A S S  T H U R N

LOFERER  S T E INBERGE

N

S

EW

Kitzbüheler 
Alpen

K
it

zb
üh

el
er

 A
lp

en
 W

an
de

rk
ar

te
 L

eg
en

de


